

NRW / Krefeld / Lokalsport

HANDBALL**Japanerin Ikeda schnuppert gleich Derby-Atmosphäre**

13. September 2018 um 19:10 Uhr | Lesedauer: 2 Minuten

Krefeld. Die erfahrene Spielerin soll die Defensive der St. Töniser Regionalliga-Handballerinnen stabilisieren.

Von Peter Schroers

Die Japanerin Mariko Ikeda verstärkt das Team der Handballerinnen des Regionalligisten Turnerschaft St. Tönis beim Saisonstart am Samstag um 19.30 Uhr bei Treudeutsch Lank. Die 34-Jährige kommt mit viel Menge Erfahrung aus der 3. Liga, spielte zuletzt beim Drittliga-Absteiger PSV Recklinghausen, davor in Solingen Gräfrath und Walsum-Aldenrade.

Ikeda wurde in Fukuoka geboren, wohnt in Krefeld, dürfte den St. Töniser Rückraum noch mehr beleben. Turnerschaft-Trainerin Miriam Heinecke stand seit einiger Zeit mit der Japanerin in Kontakt. Gleich nach dem Saisonende machte sie den Wechsel perfekt. Nun soll Ikeda im Team eine Führungsaufgabe übernehmen. Als gute Defensivspielerin dürfte die Rechtshänderin im Kreisderby gegen Lank eine Menge zu tun bekommen. Miriam Heinecke sagt: „Wir haben noch nie in Lank gewonnen. Auch dieses Mal sind sie klarer Favorit. Treudeutsch gehört zu den besten vier Teams der Liga“.

Info**St. Tönis**

Kader Verena Borrmann, Annalena Bandur - Sofia Bergmayer, Rabea Brüren, Sandra Ewert, Doreen Topel, Michelle Vissers, Verena Wolf, Fabienne Brüggemann, Lena Schleupen, Lena Beckers, Anna Greverath, Mariko Ikeda (PSV Recklinghausen)

Trainerin Miriam Heinecke